

## MADRID - SEMANA CIENCIA

### **Alcobendas se une a la Semana de la Ciencia con planes durante todo noviembre**

Alcobendas, 30 oct (EFE).- Alcobendas se volverá a sumar este año a la Semana de la ciencia y la innovación de la Comunidad de Madrid, con una serie de actividades que se mantendrán durante todo el mes de noviembre y que están enfocadas especialmente a los escolares de Primaria y Secundaria, que participarán en laboratorios y talleres de ciencia.

Los estudiantes de Bachillerato, por su parte, podrán asistir a la conferencia impartida por el Instituto de Ciencias Matemáticas (Icmat) y participar en la ‘gymkana de las mates’ que tendrá lugar el 5 de noviembre, según indica en una nota el Consistorio, que ha diseñado el programa. La concejala de Cultura, Rosario Tamayo, apunta que el objetivo de esta cita es acercar a los jóvenes la ciencia y la tecnología “de manera estimulante”, para “fomentar la vocación científica que seguro que se encuentra en muchos de ellos”.

En el marco de la Semana de la ciencia y la innovación se han organizado otras iniciativas abiertas a todos los públicos, como un laboratorio científico dirigido a familias con niños de 5 a 10 años, que se llevará a cabo el 16 de noviembre para “explorar los secretos de la ciencia con elementos cotidianos, a través de juegos y sencillos experimentos”.

Por otro lado, el 17 de noviembre los ‘científicos locos’ de la compañía Mad Science realizarán experimentos y demostraciones científicas para enseñar a todos los públicos “los secretos que esconde la palabra ‘ciencia’”.